
1 

様式第 3 号（第 8 条関係） 

発言者 会議の内容(発言内容、審議経過、決定事項等) 

 １ 開会のことば 

教頭 これより、加須市立北川辺東小学校 第２回学校評議員会を開会いたします。 

開会に当たりまして、本会議は、加須市審議会等の会議の公開及び会議録の公表

に関する要綱に基づきまして、会議を公開することとなっておりますこと、また、

本日の会議の会議録につきまして、後日、本校のホームページで公表させていただ

きますこと、あらかじめご報告申し上げます。 

 

 ２ 校長あいさつ 

校長 本日は、ご多用の折、第２回学校評議員会へのご参加ありがとうございます。こ

れまで、大きな問題なく学校経営を進めております。さまざまご協議いただきま

す。本日も、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 ３ 学校の取組の報告 

校長 これまでの学校の取組についてご報告します。夏休みには、ＦＭわたらせのＤＪ

体験がありました。これは、学校評議員様のお声がけで実現しました。また、先日

は、地域振興課の職員の方に防災教育をしていただきました。その他にも｢お茶の

会｣の方や｢俳句の会｣の方などとも関係を作っているところです。教員とは違う視

点で子供たちとの関わりをもってほしいと思っています。北川辺の企業である、フ

ジッコからもお声がけいただき、今年度から初めて３年生の工場見学が実現しま

した。地域の方とのつながりが深まり、うれしく思っているところです。来年は、

コミュニティスクールがスタートしますので、さらに地域とのつながりを強くし

ていきたいです。 

  次に資料の学校だよりをご覧ください。ＳＮＳ上でのトラブルが問題になって

いますが、埼玉県ネットアドバイザーを講師にお招きして、携帯やインターネット

の扱いについて保護者へも発信したところです。また、農園ボランティアの方に

は、野菜の栽培でお世話になっており、収穫した野菜は、どんぐり祭りで販売する

予定です。 

 

 

 学習面では、今年度から国語科の研究を行っています。授業が楽しいと感じてい

る児童は多いのですが、読書や書くことに苦手意識があり、言葉で伝えることに課

題があります。これらの点を改善していくための研究をしています。学力は、市や

県の平均を下回る結果ですので、学力向上にも取り組んでいきます。 

 子供たちの様子は、落ち着いていますが、さまざまな課題について今後も改善に

向けて取り組んでいきます。 

 

 

教頭 

４ 授業参観 

 それでは、校長の説明をうけて、子供たちの様子をご覧ください。そのあと、意

見交換をお願いいたします。 
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印出委員 

 

金子委員 

 

５ 意見交換 

子供たちは、いきいきと学校生活を送っているようで、よかったです。 

 

 国語の研究をしているとのことなので、それに関連して参観しました。教室や廊

下に、本の内容について紹介する掲示がありました。本を読んでほしいです。 

 

若林委員 

 

 

 

 

校長 

低学年の教室から高学年の教室へと参観していくと、確かな成長を感じます。時

が解決してくれる問題もたくさんあるのだと感じます。学習については、国語はす

べての教科のベースになるものなので、がんばってほしい。また、読書離れと言わ

れています。どう興味をもたせるかが大切だと思います。 

 

１０月は、読書まつりとして、ビブリオバトルの要素を取り入れた本の紹介をし

たり、廊下にはおすすめの本を展示したり、図書室の掲示を工夫すること月に５０

冊読んだ児童が掲示するなど、さまざまな取り組みを行っているところです。 

 

荻原委員 子供たちの様子を見ると、楽しそうに過ごしていて安心しました。学校の先生方

は、多くの子供たちを見ているので、たいへんだと思いました。生きがいやりがい

をもってほしいです。 

 

中野委員 

 

 

 

 

校長 

 

 子供たちは、元気にあいさつしてくれてうれしいです。かわいいですね。 

 地域から、いろいろなことが耳に入ってきますが、実際に学校の様子を拝見する

と先生方のご苦労がよくわかります。また、校長先生の説明をお聞きすれば、｢そ

ういうことなのか。｣と納得することもたくさんありました。先生に感謝です。 

 

経験の浅い教員も多くなりました。やり方がわからない点もありますので、見守

りながら指導しているところです。今後も功育成をしていきます。 

  

６ 給食試食 

 

校長 皆様の意見を取り入れて、学校の教育活動に生かしていきます。１１月はどんぐ

り祭りもあるますので、また、学校へお越しください。 

  

 ７ 閉会のことば 

教頭 次回は、２月の開催を予定しております。  

以上で、令和６年度 第２回学校評議員会を閉会させていただきます。本日は、

ご参加いただきありがとうございました。 

会議の内容に相違ないことを証するため、ここに署名します。 

令和６年１０月２５日 

          署名   教頭  菊地 健太郎      

（注）特に署名を要しない審議会等については、事務局名を記入してください。 


